

## Accueil chaleureux des nouveaux étudiants de l'ESCOM par la Ville de Compiègne

Compiègne, le 12 septembre 2024

### Accueil chaleureux des nouveaux étudiants de l'ESCOM par la Ville de Compiègne

Ce lundi, la Ville de Compiègne a accueilli les nouveaux étudiants de l'ESCOM, venus de différentes régions de France, à l'occasion de leur première journée de rentrée. C'est dans la magnifique salle du conseil municipal, symbole de la richesse culturelle et historique de la ville, que ces jeunes ont été reçus.

Représentant le maire Philippe Marini, Arielle François, adjointe déléguée à la culture, et Martine Miquel, adjointe déléguée aux relations avec les entreprises, ont exprimé leur souhait de bienvenue à ces nouveaux compiégnais, soulignant l'importance de la population étudiante pour la ville.

Durant cette réception, la municipalité a encouragé les étudiants à profiter des infrastructures mises à leur disposition et à s'intégrer pleinement dans leur nouvel environnement. Les associations locales et les initiatives citoyennes ont été présentées comme autant de leviers pour faciliter leur adaptation et leur épanouissement.

Ce moment d'échanges, aussi convivial qu'inspirant, a marqué le début d'une nouvelle aventure pour ces jeunes, aussi bien sur le plan académique que personnel. Soutenus par une équipe de direction renouvelée, avec à sa tête Konrad Szafnicki, Directeur général, et Pierre-Yves Tigréat, Directeur de la formation et Directeur général adjoint, les étudiants entament cette nouvelle étape avec enthousiasme.

La Ville de Compiègne, fière de contribuer à cette dynamique, leur souhaite une rentrée réussie, riche en projets et en belles réussites.



## A propos de l'ESCOM Chimie

L'ESCOM Chimie est une école en 5 ans qui forme des ingénieurs chimistes. Elle propose une formation en chimie appliquée au vivant, à la santé, au bien-être, aux transitions et au développement durable.

C'est une école d'ingénieur habilitée par la Commission des titres d'ingénieur depuis 1963, reconnue par l'Etat.

L'ESCOM est un EESPIG, Etablissement d'Enseignement Supérieur Privé d'Intérêt Général (statut associatif). Elle a, dans ce cadre, signé un contrat quinquennal avec l'Etat, déterminant ses objectifs.

L'ESCOM Chimie est rattachée à l'Université de Technologie de Compiègne pour sa recherche dans le département « Transformations intégrées de la matière renouvelable ».

L'ESCOM Chimie compte plus de 600 étudiants chimistes généralistes et un réseau mondial de 4000 anciens étudiants.

### Contact presse

Fabienne FAMCHON Tél : 03 44 23 88 09 Mail : [f.famchon@escom.fr](mailto:f.famchon@escom.fr)